
 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○なかよく 

か○がやき 

○のびゆく子 

～書き初め～ 
新しい年を迎え、気持ちも新たに“書き初め”をしました。今年はコロナ対策のため、各

教室で行いました。一人ひとりが気持ちを込めて、集中して取り組む姿が見られました。 

どの学年もすてきな作品に仕上がりました。完成したものは廊下に掲示し、お互いの作

品を見合いました。 

 

～短縄週間～  
1月 12日～1月 29日まで短縄週間が行われました。寒い中でも外で元気よく縄を跳び、健康

に過ごすことができました。元気よく跳ぶだけでなく、縄跳びカードを使って自分の記録に挑

戦し続け、「〇〇跳びができるようになったよ。」や「〇〇跳びが〇回も跳べました。」など、達

成感や満足感を感じられる時間にもなりました。 



～給食週間～ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２日（火）から２２日（金）まで書き初め展を行いました。 

１３日（水）中休みに避難訓練がありました。 

２５日（月）代表委員会が行われました。（３年生から５年生） 

＊学校だよりへのご意見・ご感想がありましたら、こちらへご記入ください。＊ 

 

 

 返信 （２月号）     年  組  お名前                 月  日                         

１月１８日（月）～２２日（金）

は、給食週間でした。１８日の給

食集会では、給食委員会の児童

が、給食の歴史、三大栄養素、調

理員さんクイズをテレビ放送で

発表しました。給食がどのよう

に始まり今に至ったのかや、栄 

～ユニセフ募金～  
 ２１日（木）のお昼の放送で計画委員会の児童が「ユニセフとは」と題し、発表を全校児童に

行いました。その効果もあって月曜日から行われたユニセフ募金では、たくさんの児童が募金へ

の協力をしてくれました。「ありがとうございました！」という元気な声が響いていました。 

 

～代表委員会～  
 ２５日（月）に代表委員会が行われました。今までは、４年生から６年生の各クラス代表の児

童が児童会室に集まり、学校に関わることを話しあってきました。今回から２月に行われる代表

委員会までは、新たに３年生が加わり、３年生から５年生までが参加していきます。 

養の大切さ、調理員さんの大変さについて知り、毎日給食を作ってくださっている調理員さ

んへ、感謝の気持ちを込めてメッセージを書いたり、給食かるた作りに取り組んだりしまし

た。給食週間を通して改めて、給食について考える機会になりました。 


